

PRESENTACIÓN

Un año más seguimos con nuestro esfuerzo de ofrecer estudios de fonética experimental. Nuestra ciencia está viva en la medida que siga ofreciendo problemas que investigar. En esta ocasión, presentamos ocho trabajos con un amplio abanico de temas. Desde la presentación de nuevas técnicas de análisis en el ámbito articulatorio, hasta nuevas perspectivas en el estudio de las nasales, pasando por otros de adquisición, evaluación, etc...

Como siempre, seguiremos publicando todo aquello que parezca interesante en cualquier lengua. Nuestra revista acoge cada vez más lenguas: catalán, francés, inglés, etc. Continuamos invitando a presentar sus trabajos a todos los colegas que quieran participar en este esfuerzo

Visita nuestra página web: <http://www.ub.es/labfon/princip.htm>

Eugenio Martínez Celdrán